DIRECTORA REGIONAL SE REUNIÓ CON LOS BENEFICIARIOS DEL PROGRAMA EMPRENDE MAGALLANES EN UN CONVERSATORIO Y CERTIFICACIÓN

- Cada uno/a se adjudicó un monto de 2,5 millones de pesos para apoyar la creación de nuevos emprendimientos en la Región de Magallanes
- El presupuesto total del programa es de \$651 millones de pesos

Punta Arenas, miércoles 15 de septiembre de 2021: Durante dos días, en el Centro de Negocios Sercotec de Punta Arenas, la directora del Servicio de Cooperación Técnica, María Soledad Solo de Zaldívar, estuvo en un conversatorio y certificación con los 157 beneficiarios/as del programa Emprende Magallanes, el cual apoya la creación de nuevos negocios con oportunidad de participación en el mercado, aportando 2,5 millones de pesos a cada uno.

"Gracias a los fondos del Gobierno Regional, con nuestro programa Emprende Magallanes, hoy día pudimos certificar – a nivel regional – a 223 emprendedores. Como siempre, nuestro compromiso como Sercotec, es estar con las pymes, y acompañarlos desde sus inicios", dijo la directora regional del Servicio.

Con este fondo concursable, las y los adjudicados del programa podrán financiar acciones de gestión empresarial e inversiones en bienes. Carla Oyarzo, dueña de "Trufitas", pastelería canina que entrega comida natural a perros y gatos con productos de carne de pollo, vacuno, y frutas y verduras, "todo a base de harina de avena", comentó en el salón durante el conversatorio que se realizó previo a la certificación. "Comencé hace tres meses y creo que me ha ido bastante bien, y esta instancia de poder postular a algún proyecto me va a ayudar y a facilitar mucho más, así como también, a darme a conocer", dijo. En cuanto a los fondos, Oyarzo, comentó que los usará, "principalmente en maquinaria, y en materias primas para publicidad".

Otro emprendimiento dirigido a las mascotas es "kanes", de Franco González, cordobés. "Mi emprendimiento tiene relación con todo lo que es psicología y entrenamiento canino, siempre buscando la reinserción del perro y su disfrute con el dueño", dijo. En cuanto a los fondos añadió que, "son para armar un espacio móvil donde las personas puedan tener un desarrollo y generar confianza con sus mascotas, compartiendo con ellas y otras, entonces se podría hacer en cualquier plaza. También tenemos ganas de empezar a trabajar con un workshop, donde podamos tener varios accesorios e instrumentos para el trabajo canino". Al finalizar comentó estar muy feliz y agradecido por los fondos de este programa, "la oportunidad está y seria genial que toda la gente que pertenece a la región pueda acceder ya que está al alcance de todos".

Con 18 años, el más joven de los beneficiarios, también contó su historia de emprendimiento. "Mi papá fue fotógrafo y siempre tuve las ganas de iniciarme en la

DIRECTORA REGIONAL SE REUNIÓ CON LOS BENEFICIARIOS DEL PROGRAMA EMPRENDE MAGALLANES EN UN CONVERSATORIO Y CERTIFICACIÓN

fotografía análoga. Desde el 2014, ya nadie revela rollos, así que decidí hacerlo por mi cuenta", contó Diego Velásquez. "El fondo lo voy a utilizar en una procesadora que me va a servir mucho para automatizar todo el proceso, ya que actualmente lo hago de forma manual que, además de tardar mucho, tiene varios riesgos a la salud ya que los químicos se utilizan a una temperatura que emite vapor entonces puede ser muy perjudicial a la larga. Esta máquina me ayudará a minimizar esos daños, y dar resultados más consistentes y con más rapidez. Estoy super contento de haberme adjudicado el Emprende Magallanes, es super fácil y hay que aprovecharlo, ya que las oportunidades están", terminó.

Carla Michea, dueña de "D-Snfekta", se dedicará a la venta de alcohol gel y reciclaje de los envases. "Hoy en día voy a rellenar todos los envases y dispensadores de la Región de Magallanes con alcohol gel para disminuir el plástico en la región. Este emprendimiento lo tengo hace un año, pero ahora quiero reciclar los envases que hay en los locales comerciales, en las panaderías, amasanderías, en las peluquerías. La idea es reciclar y disminuir el plástico en la ciudad", dijo.

Con el monto adjudicado, Carla, pretende comprar la máquina de relleno, y costear publicidad, "para que todos nos conozcan, para que sepan lo que estamos haciendo y para levantar la idea del reciclaje y el no plástico. Es primera vez que me adjudico un programa así que, agradecida de Sercotec, agradecida de las oportunidades que están dando hoy en día", concluyó.

Finalmente, Yuliana Álvarez, quiere comenzar a emprender bajo el nombre de Guanaka Bike. "Van a poder encontrarme en la costanera como punto fijo, voy a estar con un carrito de arrastre para las bicicletas. Con estos fondos voy a costear las bicicletas con equipo fotovoltaico para utilizar energía solar, además de tener marketing, logo y publicidad necesaria para mi emprendimiento", dijo, recalcando que, "quiero darles la oportunidad a las personas para que puedan salir del casco cultural del centro y conocer otros barrios de la ciudad como San Miguel, Rio de la Mano, 18 de Septiembre, que son muy importantes para nuestra región, y que tiene importancia en nuestra historia. Gracias a Sercotec, por brindarles esta oportunidad a la gente joven de poder salir adelante, ya que uno busca poder independizarse y tener un negocio".

Este programa es financiado por el Gobierno Regional de Magallanes y Antártica Chilena con la aprobación del Consejo Regional.

826total visits,5visits today